



# 七里っ子

【学校教育目標】

確かな学力 豊かな心  
健康な体 郷土愛

道志小学校 学校だより 令和2年 7月22日 No.8

文責：校長 雨宮基博

## 中山小学校とのオンラインによる交流活動！

道志村は、横浜市の水源地となっており、横浜市との関係が深いことから、本校では「ふるさと学習」の取り組みの一つとして、5年生が横浜市の中山小学校と交流活動を行っています。新型コロナウイルス感染症の拡大が心配されますが、本年度も2学期に互いの学校を訪問する予定です。

その取り組みに先立ち、7月17日（金）の3校時に、5年生はオンラインによる中山小学校との交流活動を行いました。テレビ会議システムを活用したオンラインでの教育活動を様々な場面で取り入れています。他の小学校との交流活動でのオンラインの活用は初めてでした。5年生の子どもたちは、道志小の良さを伝えるためにプレゼンテーションソフトを使用して、「体育館・校庭」「校舎」「図書室」「給食」「自然・児童」の五つのテーマを分担して、協力して発表を行いました。子どもたちは、iPadを巧みに使い、中山小学校5年生に本校の良さをわかりやすく伝えることができました。また、中山小学校は、3クラスそれぞれがクラス紹介をし、クイズ形式で中山小の紹介を行いました。画面越しでしたが、お互いに顔を合わせて、交流を図ることができ、各学校・学年の様子がよくわかりました。

交流会が終わってから、学級担任が子どもたちに感想を聞くと、「中山小の教室に行きたい」「中山小の友だち、優しそう。直接、会ってみたい」などが出されました。実際の交流活動への意欲・関心を高める機会になりました。



## 道志村教育委員会の学校訪問！

7月15日（水）に道志村教育委員会の学校訪問が行われ、佐藤教育長の他2名の教育委員会職員の方々、諏訪本教育長職務代理をはじめ4名の教育委員の方々に本校の教育活動を参観して頂きました。当日は、全学級でICT機器を活用した授業を行いました。3年生は社会科の消防の仕事の学習で、消防団長の池谷さんとオンラインで繋いで、子どもたちの質問に答えてもらいながら学習を深めました。

各クラスを参観した教育委員会の方々には、子どもたちが、コロナに負けず、元気に進んで学習をしている様子に感心していた様子でした。コロナ対応で教育活動が制限される部分もありますが、頂いたご意見を生かし、道志小の子どもたちの健康・安全を第一に工夫しながら教育活動の充実に努めていきたいと思っております。



## 第1回PTA理事会！

7月17日（金）に第1回PTA理事会が行われました。当日は、オンラインによる全体会を行い、その後、各専門部（教養部・厚生部・生活指導部）で今後の計画について話し合いを行いました。テレビ会議システムをPTA活動でも活用することができました。PTAの活動も中止や活動制限がありますが、保護者の皆様と協力して、学校の教育活動の充実に努めて参りたいと思っております。今後ともご協力をよろしくお願い致します。